



**Nombre del alumno: Jorge Daniel Hernández
González**

Nombre del profesor: Sergio Jiménez Ruiz

**Nombre de los temas del trabajo: Reportes de
lectura 4° unidad.**

Materia: Interculturalidad y salud II

Grado: 2

Grupo: C

Villa Las Rosas, Chiapas a 1 de julio del 2022.

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz
"Danny"

"Panaceas, medicinas alternativas y similares: el auge y trunfo de la pseudociencia médica."

El original hongo michoacano, es un hongo de origen japonés (hongo Reishi, hongo Kamuhro; Ganoderma lucidum); se promueve para el tratamiento de cáncer, diabetes y el asma, pero el hongo citado ni está indicado en el tratamiento científico de esas afecciones ni es michoacano.

Chardon de Marie (silimarina), productos fuera de lo ordinario, menciona sus supuestas múltiples cualidades "hepato protector, contra la diabetes tipo 1 y 2 protege las células de los riñones en el caso de insuficiencia renal, antioxidante para el mayor rendimiento físico (desarrollo muscular), reduce las concentraciones del colesterol malo, reduce los triglicéridos, en caso de litiasis en riñones y vesícula, antidepresivo, prevención del cáncer (mamas, ovario, prostata), padecimientos de la piel provocados por el hígado (psoriasis, lupus, etc).

Secretagogue. En 1990 se publicó en una revista médica USA, un artículo de los efectos de la hormona de crecimiento humana (HGH), administrada por vía subcutánea, tres veces por semana, se encontró que recibieron la HGH, tuvieron incremento de la masa corporal magra, y en la densidad ósea vertebral lumbar y decremento en la de tejido adiposo, glucemia y presión arterial sistólica.

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz
Danny

Reflexología

La reflexoterapia podal (RTP), es una técnica cuya finalidad es tratar aquellos puntos dolorosos detectados previamente. Una segunda finalidad es relacionar estos puntos con una enfermedad o dolencia.

El médico puede aplicar esta técnica de masaje mientras realiza la historia clínica del paciente, haciendo una exploración del pie que le orientará en el diagnóstico del paciente. Al paciente se le puede invitar a que la practique él mismo o algún familiar PTP en aquellos puntos dolorosos que el especialista ha detectado, en muchas ocasiones son los propios familiares los que encuentran un beneficio al poder hacer algo que se dan cuenta que tienen un efecto positivo sobre su familiar.

La reflexología es una terapia con origen en China, alrededor del año 4000 a.C. El primer registro histórico data del año 2330 a.C. en Egipto.

Pekin. El Dr. W. Fitzgerald la introdujo en el mundo occidental a principios del siglo XX, al observar que la aplicación de presión en determinadas áreas de pies y manos daba lugar a efectos anestésicos en otras áreas del cuerpo.

Propuso que existe una relación directa entre las diferentes áreas del pie y los órganos del cuerpo.

Los impulsos nerviosos pueden bloquearse cuando una enfermedad lleva a un desequilibrio de la función.

Se considera que la aplicación de una presión sobre distintos puntos de los pies mejora el flujo sanguíneo y los impulsos nerviosos y conduce a una liberación de toxinas y endorfinas.

"Vudú"

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz
Danny

Vudú: una visión integral de la espiritualidad haitiana

El vudú haitiano no es sólo una religión recreada por los esclavos africanos en la colonia francesa llamada la Hispanola que comprendía Haití y la República Dominicana, es por el contrario una religión humanista, un conjunto de tradiciones culturales que constituyen el cimiento que une al pueblo haitiano en los momentos de crisis y lo salva de la desesperanza. El vudú procura obtener la invulnerabilidad de creyente por circunstancias de éste con la deidad o con los objetos divinizados, para hacerse invulnerable como la misma divinidad. Es una práctica religiosa que no está cerrada a la aparición de nuevas loases (divinidades).

El hombre es uno con la naturaleza, es uno con sus dioses, es uno con su entorno, el vudú. Los cultos de vudú son sincréticos desde la época colonial, se mezclaron con los cristianos.

El vudú haitiano, es un conjunto de tradiciones culturales que constituyen el cimiento que une al pueblo haitiano en los momentos de crisis y lo salva de la desesperanza.

El vudú es un sistema de pensamiento de origen africano que se fue estructurando en tierras haitianas como un resultado de la esclavitud y la sociedad de plantación.

La cultura haitiana ha penetrado en la religiosidad popular haitiana y dominicana, existe una modalidad popular del vudú haitiano, esta modalidad integra tanto deidades de origen africano como prácticas católicas. Esta influencia es el producto del flujo cultural sostenido entre las dos naciones que, más de un intercambio,

“Referencia bibliográfica”

Murillo-Godínez, G. (s/f). Org.mx. Recuperado el 1 de julio de 2022, de <http://www.scielo.org.mx/pdf/mim/v35n1/0186-4866-mim-35-01-113.pdf>

Saz, P., & Ortiz, M. (2005). Reflexología podal. Farmacia profesional (Internet), 19(8), 69–73. <https://www.elsevier.es/es-revista-farmacia-profesional-3-articuloreflexologia-podal-13078717>

Renato, I., & Carrasco, Z. (s/f). Org.co. Recuperado el 1 de julio de 2022, de <http://www.scielo.org.co/pdf/memor/n26/n26a05.pdf>